
 

第七回湖北台東小 PTA運営委員会議事録 

 

日時：平成 29年 12月 9日（土）10時～11時 

場所：東小学校２階会議室    

出席者：校長、教頭、木村、紺野、飯合、星野、佐治、武井、坂本、新井、専称、正宗、 

仲尾、廣川、坪井、花嶋、藤井 

議事録作成者：藤井 

 

校長先生 

・早川先生から太田先生へ担任変更がありました。 

・11/25に綱引き大会が無事に終わりました。（青少年相談員主催） 

本校の出席率は高いのですが、2学期は行事も多く近年は全員参加が難しい状態です。 

綱引き大会は、今年で最後です。 

 ・不審者に気を付けましょう。（冬休みは 12/28まで先生は学校にいます。） 

  

教頭先生 

・創立記念日に泣いた赤鬼、走れメロスを観劇します。 

・保護者も観覧希望の方は観劇できます。（有料） 

 

会長 （※は会長が出席） 

  ・10/11（木）市内陸上競技大会（湖北台東小）    

  ・10/21（土）第 4回東っこまつり実行委員会・第六回本部役員定例会 13時から合同開催 

  ・10/21（土）22（日）日本ＰＴＡ関東ブロック研究大会群馬大会 ※ 

 ・10/24（火）就学時検診・入学説明会 

 ・10/26（木）千葉県ＰＴＡバレーボール大会 （千葉市総合体育館）※ 

・11/10（金）東っ子まつり前日準備 

・11/11（土）メロディフェスタ・東っ子まつり 

・11/18（土）千葉県ＰＴＡ研究大会長生・茂原大会（茂原市） ※ 

  東小からは紺野副会長、専称行事運営委員長、正宗行事運営副委員長が参加 

・11/22（水）千葉県ＰＴＡ第五回役員会（千葉県教育会館） ※  

・11/25（土）我孫子市青少年相談員連絡協議綱引き大会（我孫子市民体育館） 

・11/30（木）持久走大会前日準備 

・12/1 （金）持久走大会（湖北台中央公園） 

・12/7 （木）千葉県ＰＴＡ第六回役員会（千葉県教育会館） ※ 

千葉県ＰＴＡ第三回理事会（千葉県教育会館） ※ 



・来年の係決めは、2.4.6学年については 3学期の懇談会で行うので、サポートをお願いします。 

・1.3.5学年については、総会の後、新役員とともに各クラスに行って、係決めをサポートします。 

・来年度の本部役員選考 

一次募集 12/11-12/18 二次募集 1/9-1/16 

募集の状況について（名前等）は、他言無用です。 

  問い合わせがあった場合は、後日改めて連絡していきます。 

・現役役員は、推薦人を出してはいけません。 

・役員選出の為、やりがいや楽しさを感じさせるようなプリントがあればよいのではという案もあ

り、どんな頻度で、いつ活動しているかなど、口コミで良さを伝えていくことも大事。 

副会長 

・千葉県ＰＴＡ研究大会長生・茂原大会 （紺野さん・専称さん・正宗さん） 

 ＰＴＡと在校生父母との距離感を詰めることが大事。（だけど難しい） 

 無理しすぎずに、今できることをやって行こう。 

・次年度の役員への引き継ぎの形は、統一せずに、それぞれの形でＯＫです。 

・各仕事の担当変更 ①美化活動 学級→副会長 

          ②インディアカ 行事→運動 

  

運動動委員 

  ・持久走大会  

前日落ち葉掃きは雨で中止（11/30 15時に全校メールで連絡） 

    当日 8時に集まるが、小雨で一旦解散 

    先生に、ＰＴＡが当日来ることなど連絡を取っておけばよかった。 

    3年生の外周コースに危ない所があり、転倒。来年に引き継ぎ。 

 

行事委員 

 ・東っ子まつり アンケートの集計結果について 

お菓子がほしいという意見が多かった。（コーナー的には楽だが、アレルギーの問題等） 

ストラックアウト 動線を考えないと危ない。 

6年生とふれあえてよかった。（未就学児も） 

食品販売 ボランティアさんのおかげで、メロフェスがしっかり見られて良かった。 

バザーをやってほしいという意見多数。 

他は、アンケート集計の別紙参照。 

・食品販売は個数を去年より増やしたけれど、収入は減でした。来年の仕入れ先、要検討 

・バザーを復活させるには、人手の確保が必要。 

・ＰＴＡ役員の負担を減らす。 

続けていくには役員以外の保護者の協力が必要。 

だれでもやって行けるように、運営していくことが大切。 

バレー、インディアカの勧誘を含めたバザーコーナーなどはどうか。 



   

学級委員 

 ・12/29学級委員ベルマーク 2学期最後の作業終わり 

 

地区委員 

 ・12/7地区委員冬のパトロール開催 

 ・地区委員の方に、アンケートし、集計してあります。 

  （連絡網が必要か？それぞれの地区でどのような仕事をしているか？など） 

  地区によって仕事内容が違い、不満がＰＴＡ本部にくることがある。 

 ・現地区委員は、来年の地区委員さんに、各地区の仕事内容（自治会との連携など）を伝えたうえ

で、引き継いでください。 

・地区委員の仕事内容と、自治会との線引きを作ったほうがよいかどうか？ 

 

会計 

・東っ子まつり、決算報告。（別紙参照） 

 

 

＜直近の予定＞（※は会長が出席予定） 

1/18（木） 千葉県ＰＴＡ第 7回役員会（千葉県教育会館） ※ 

2/1 （木） 観劇鑑賞会（仮称） 

2/8 （木） 千葉県ＰＴＡ第 8回役員会（千葉県教育会館） ※ 

   千葉県ＰＴＡ第 4回理事会・第２回事務局長合同会議（千葉県教育会館）※ 

 

 

 

 

 


